

Primer ministro canadiense permanecerá en el cargo pese a año difícil

Image not found or type unknown



Primer Ministro de Canadá Justin Trudeau

Ottawa, 25 dic (RHC) El primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, aseguró que permanecerá en su puesto a pesar de "un 2023 difícil", publicó hoy CBC News.

Si bien no ha sido un gran año para el gobierno liberal, el mandatario no tiene «intención de hacerse a un lado», según declaró a la corresponsal del medio televisivo, radial y de servicios en línea Rosemary Barton.

«Con los desafíos que enfrenta la gente en este momento, con la forma en que va el mundo ahora y todo lo que estamos haciendo para marcar diferencias positivas en un momento muy difícil que aún no ha terminado, yo no sería la persona dispuesta a dejar esto ahora mismo», añadió en una entrevista de fin de año con la periodista de CBC News.

Trudeau insistió, además, en seguir siendo el líder liberal, aunque esa formación política fue ubicada en encuestas recientes muy por detrás de los conservadores en cuanto a apoyo electoral, añadió la televisora.

«Siempre es más difícil para un gobierno hablar sobre sus propuestas que para un partido de oposición criticarlas. Así es como está establecido nuestro gobierno», comentó el Primer Ministro.

“La política consiste –subrayó- en responder a los problemas de la gente y eso no significa que no haya preocupaciones políticas reales y profundas». (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/342961-primer-ministro-canadiense-permanecera-en-el-cargo-pese-a-ano-dificil>



Radio Habana Cuba